

Von: Rechtsanwalt Wolfgang Lachenauer - LACHENAUER Rechtsanwälte

[<mailto:Lachenauer@lachenauer.de>]

Gesendet: Montag, 13. April 2015 19:49

An: Brand, Norbert

Betreff: Stadtentwicklungsausschuss am 15.4.2015 - TOP 1 Neues Konferenzzentrum

Sehr geehrter Herr Brand,

für den oben genannten TOP stellt die Fraktion „Die Heidelberger“ folgenden Antrag:

Der Beschlussvorschlag der Verwaltung wird in Ziff. 1 dahingehend erweitert, dass unter Ziff. 1 e aufgenommen wird:

Standort Stadthalle

Begründung:

Wir halten es aus Gründen der - auch finanziellen - Transparenz für unumgänglich, auch diesen Standort in die Überprüfung hinsichtlich Machbarkeit, Finanzierungsmodell und Betreiberkonzeption mit einzubeziehen, nicht zuletzt im Hinblick darauf, dass dort eine funktionierende Infrastruktur bereits vorhanden ist, sodass Synergieeffekte erzielt werden können. Das Kriterium „Erhalt innerstädtischer Grünflächen“, das zu einem Ausschluss dieses Standortes geführt hat, muss sich dem Vergleich mit dem Kriterium „Wirtschaftlichkeit“ bzw. finanzielle Machbarkeit stellen und deshalb in die Prüfung mit einbezogen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Lachenauer

Stadtrat-

Die Heidelberger